
                           ATA N° 003/2020 
 
Aos dezoito (18) dias do mês de fevereiro do ano dois mil e vinte, na Sede do 
Poder Legislativo, foi realizada a terceira (3ª) Sessão Ordinária da Quarta 
Sessão Legislativa - 17ª Legislatura, da Câmara Municipal de Lajeado. 
Presentes os seguintes Vereadores: Lorival Ewerling dos Santos Silveira, 
Sérgio Luiz Kniphoff, Carlos Eduardo Ranzi, Carlos André Musskpof, Paulo 
Adriano da Silva, Antônio Nilson José do Arte,  Ildo Paulo Salvi, Mariela 
Portz, Ernani Teixeira da Silva, Waldir Blau, Ederson Fernando Spohr, 
Antônio Marcos Schefer, Adi Cerutti, Waldir Sérgio Gisch e Arilene Maria 
Dalmoro. Verificada a presença do número regimental o Senhor Presidente 
Lorival Ewerling dos Santos Silveira abriu os trabalhos invocando o nome de 
Deus. O Secretário da Mesa Vereador Carlos Eduardo Ranzi,  leu um texto da 
Sagrada Escritura. Na continuidade o Senhor Presidente convidou o Suplente 
de Vereador Carlos André Musskopf para assumir uma cadeira na Casa em 
conformidade com o atestado médico do Vereador Sérgio Miguel Rambo e 
dos requerimentos deferidos dos suplentes de Vereador Heitor Luiz Hoppe, 
Eloede Maria Conzatti, Marisa Bastos, Elio José Leonhart, Ricardo Ewald, 
Ana Reckziegel de Souza, Anthony Rempel e João Sehn. ATA Nº 002/2020 da 
Sessão Ordinária foi aprovada por unanimidade com a ausência dos 
Vereadores Paulo Adriano da Silva e Mariela Portz. EXPEDIENTE: 
Conforme Boletim nº 003/2020 em anexo. VEREADORES INSCRITOS: 
Carlos Eduardo Ranzi, Carlos Musskpof, Paulo Adriano da Silva, Nilson do 
Arte, Ildo Paulo Salvi, Mariela Portz, Ernani Teixeira da Silva, Waldir Blau, 
Eder Spohr, Marcos Schefer, Adi Cerutti, Arilene Maria Dalmoro, Sérgio Luiz 
Kniphoff e Lorival Ewerling dos Santos Silveira justificaram as indicações 
lidas no Expediente. Waldir Sérgio Gisch solicitou que fosse votado ainda na 
Sessão do dia de hoje os Projetos de Lei nº 152-03/2019, 154-03/2019 e 005-
04/2020 de autoria do Poder Executivo. OS SEGUINTES 
REQUERIMENTOS FORAM APROVADOS DURANTE A SESSÃO: 
EDERSON FERNANDO SPOHR: Solicita ao Poder Executivo: Saber se foi 
feito estudo para vendas de terrenos de propriedade do município; Saber a 
relação dos terrenos públicos que já estão invadidos ilegalmente no 
município.NILSON DO ARTE: Solicita a Secretaria do Meio Ambiente, um 
relatório com números de cães já castrados, machos e fêmeas. E uma prospecção 
de quantos ainda faltam (se faltam), e até quando vigora programa de castração 
em cães.NILSON DO ARTE: Solicitar espaço para falar sobre Castrações de cães 
e pintura de meio fio da Av. Benjamin Constant.MARIELA PORTZ: Solicita 
espaço no expediente para falar sobre:*O contrato com a empresa Arki 
Assessoria e Serviços Ltda, que presta serviços terceirizados para Prefeitura 
Municipal;* O comércio ambulante;* O Projeto de Lei da minha autoria CM Nº 
009-04/2020* Altera dispositivos da Lei Nº 8136, de 15 de abril de 2009.PAULO 



ADRIANO DA SILVA: Solicita espaço no expediente para falar sobre: Projeto 
de Lei 094-03/2019, que foi aprovado nesta casa no dia 23/12/2019;- Para falar 
sobre as denúncias que vem ocorrendo sobre a ARKI Assessorias e Serviços 

Ltda; SERGIO LUIZ KNIPHOFF: Solicita espaço no expediente para falar 

sobre os contratos com dispensa de licitação e terceirização do serviço público 
municipal.CARLOS ANDRÉ MUSSKOPF: Solicita espaço no expediente 
para falar sobre a desvalorização dos professores e a falta de investimentos 
na rede educacional. AS SEGUINTES INDICAÇÕES FORAM  
APROVADOS DURANTE A SESSÃO: EDERSON FERNANDO SPOHR: 
Solicita placa de sinalização, indicando altura e peso permitidos na ponte de 
ferro localizada na Av. Benjamin Costant; Solicita roçada no setor 50, quadra 
365, lote 270, pertencente ao município de Lajedo, localizado no loteamento 
Baviera no Bairro São Bento;- Solicita melhorias na rua Jacob Guilherme 
Eckardt, no Bairro de São Bento;- Solicita melhorias na parada de ônibus na 
rua Rio Grande do Norte no Bairro Campestre;Solicita estudo de viabilidade 
de implementação de quebra-molas na rua Moraes de Azambuja na altura do 
n° 1225. Solicita que a Secretaria de Obras cobre da fiscalização municipal e 
das empresas que estão fazendo pavimentação asfáltica, se estão respeitando 
as leis de acessibilidade e ao mesmo tempo deixando acesso de pessoas e 
automóveis em condições mínimas de trafegabilidade.NILSON DO ARTE:  
SEOSP: Solicita que seja feita a pintura nas faixas de travessia de pedestres 
em frente as escolas e creches, e conserto de placas de sinalização nestes 
locais, se necessário. Uma vez que começa o ano letivo, onde aumenta o fluxo 
de pedestres e de veículos em frente as escolas e as creches.- SEOSP: Solicita 
que seja feita a colocação de uma haste com lâmpada num poste de 
iluminação, na esquina das ruas Paraná com Afonso Celso no Bairro Santo 
André, onde um caminhão o havia derrubado. O poste já foi substituído, falta 
a luminária.- SEOSP: Solicita o conserto no pavimento da rua João Abott 
esquina com a rua Francisco Oscar Karnal.- SEOSP: Solicita o recolhimento 

de lixo verde e entulhos na Rua Marechal Deodoro.ORDEM DO DIA: OS 
SEGUINTES PROCESSOS FORAM APROVADOS POR 
UNANIMIDADE: Processo nº 59.751, contendo requerimento de autoria do 
Vereador Carlos Eduardo Ranzi, Sergio Luiz Kniphoff, Arilene Maria 
Dalmoro, Paulo Adriano da Silva e Ederson Fernando Spohr.Processos nº 
59.752 e 59.753, contendo requerimentos de autoria do Vereador Lorival 
Ewerling dos Santos Silveira.Processos nº 59.754 e 59.755, contendo 
requerimentos de autoria do Vereador Waldir Blau.Processos nº 59.756, 
57.557, 59.758, 59.759, 59.760 e 59.761, contendo requerimentos de autoria do 
Vereador Carlos Eduardo Ranzi.Processo nº 59.764, contendo requerimento 
de autoria da Vereadora Arilene Maria Dalmoro.Processos nº 59.766 e 59.767, 
contendo requerimentos de autoria do Vereador Antônio Marcos 
Schefer.Processo nº 59.769, contendo requerimento de autoria do Vereador 
Ildo Paulo Salvi.Processo nº 59.771, contendo requerimento de autoria do 



Vereador Nilson do Arte.  Nada mais a tratar, o Senhor Presidente, após 
determinar a próxima Sessão Ordinária para o dia vinte e sete  (27) de 
fevereiro de 2020,  encerrou  os  trabalhos  invocando a proteção  de Deus. E,  
para   constar,   lavrou-se  a  presente  Ata,  que  depois  de  lida  e  aprovada,  
será  assinada  pelo  Senhor  Presidente,  Vice – Presidente e Secretário da 
Mesa. Lajeado,  18 de fevereiro de  2020. 
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